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近日，从音乐圈内部传
出消息，孙悦已与老东家天

中文化和平解约，而由此引
发了天中文化内部人员的
纷纷离职。

这殃及到2004年超女
张含韵、王�和湖南卫视当
家主持汪涵的专辑。汪涵向

歌坛发展的计划早已提上
了日程，单曲《花花公子》
早已制作完成，其个人的第
一张 EP也计划于今年下
半年推出，天中难以预料的
变故，让自封 “机器猫第
二” 的汪涵也是没有其他

办法了。
对此，天中文化的李鹏

飞先生以“不知情”回应。
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继纪连海之后，央视
《百家讲坛》另一主讲人毛

佩琦昨天也走进快报www.
lifenanjing.com.cn，通过视
频聊天的形式与广大网友互
动交流。不过，毛教授此行是
有打算的———他要在南京，
这个与明朝有着千丝万缕联
系的城市中，为朱元璋以及

整个明朝“翻案”。
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去年，作为中国人民大

学博士生导师，以及明史研
究专家，毛佩琦被央视请进
《百家讲坛》，讲解《明十七
帝疑案》系列讲座，收视率
位于所有讲座的第二位。

朱元璋在人们印象中是
一位刻薄寡恩，生性多疑的

皇帝。但在毛教授看来，明太
祖朱元璋被“妖魔化”了。他
说：“南京人都去过明孝陵
吧！可是有谁注意到明孝陵
前有一石碑，上面刻着“治隆
唐宋”四个字，意思就是说朱
元璋对明朝的治理比唐宋还

要好。那其实是康熙皇帝说
的。康熙认为明朝之所以能
够延续277年，明朝的皇帝
功不可没，尤其是朱元璋。他
有着超人的勇气和智慧。”

而关于人们现在对明朝
的印象，毛佩琦认为是历史

上吴晗的《朱元璋传》以及
丁易的《明代特务政治》给
了大家先入为主的印象：
“大家都知道魏忠贤利用东
厂干坏事。但要知道明朝一
共227年，魏忠贤在朝廷只
有7年时间。用这7年来代

表整个明朝的政治，显然有

失偏颇。”
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就在毛佩琦在《百家讲

坛》开讲明史时，由陈宝国、
徐帆主演的《传奇皇帝朱元
璋》也同时热播，很多观众奇
怪：毛佩琦说的和陈宝国演
的朱元璋差距咋那么大呢？

对此，接到了不少“投
诉”的毛佩琦深受同感：“这

个戏我从头到尾都看过。他
们没有客观地还原历史。电
视剧中，朱元璋微服到南京，
看到街上一些人在猜灯谜，
灯谜上画着个妇人，抱着个
大西瓜，还露出一双大脚丫，
谜底是‘淮西妇人好大脚’。

淮西正是朱元璋和他老婆的
家乡，这个谜语是在嘲讽马
皇后。电视剧里，朱元璋把街
上的人都杀了，还出现了他
亲自动手的镜头，残忍至极。
其实，当时此事有朱元璋对
元朝旧官僚采取措施的背

景，但很多人都不知道。”
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不可否认，毛佩琦是继

易中天、纪连海、阎崇年后，
《百家讲坛》捧红的又一位
学术明星。昨天，他在大众书
局南京书城店举行的读者见
面会了，来了许多自称是
“毛线”的粉丝。

虽然同是从 《百家讲

坛》出来的，但是学者与学
者们之间并没有过多的交
流，毛佩琦说，节目总按顺序
录，你来了，我走了，大家只
是偶尔握握手，寒暄两句。

不过有一次，易中天突
然跑过来对他说：“你成了

我的同谋啊！”原来，之前毛
佩琦在接受记者“你怎么看
待易中天恶搞历史的现象”
的提问时，毛佩琦回答说：
“比如中秋节，我们要买月
饼，包装无论如何豪华，归根
到底还是吃月饼。同样，解读

历史的形式可以多种多样，
关键是学术观点。”于是，易
中天看见他就开玩笑说：
“你 就 是 易 中 天 的 同 谋
了。” LMNO PQR
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“欧洲之星嘉年华”登
陆南京以来，一直备受南京

市民的青睐，国庆期间更是
创下了每天 2万人次的游
玩高峰，成为南京历届嘉年
华最成功的一届。而快报联
合嘉年华主办的 “嘉年华
里找科学”和“嘉年华卡丁
车” 大赛更是吸引了大量

读者的参与，取得了骄人的
成绩。

为了答谢广大读者，快
报和“欧洲之星”嘉年华特
此举办“嘉年华精彩瞬间”
活动。活动将于即日起至
10月 25日，每天诞生一个

幸运读者，获得嘉年华入场
券2张。
“欧洲之星嘉年华”此

次坐落在风景如画的南京绿
博园。光辉摩天轮外，星际秋
千、飞跃海盗船等游戏项目
让广大游客领略刺激惊险。

想不想把自己游玩时那一瞬
间的惊险体现在快报上呢？
想不想把那一瞬间的刺激留
作最美好的回忆呢？那就赶
快来参加 “嘉年华精彩瞬
间”的活动。只要你能拍出
或者画出你认为嘉年华中最

精彩的瞬间或者最美妙的一
刻，就可以参赛，快报将从每
天报名的选手中选择一位获
奖读者，赠送嘉年华入场券
2张。 LMNO Z[
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日前，媒体相继报道了
“田亮为叶一茜购豪宅”的

消息，叶一茜也于18日在
博客中写道：“我的爱情电
影正在上演。”10月 19

日，记者分别致电两人的经
纪人，双方经纪人均承认两
人的恋情。

记者致电叶一茜的经纪
人黄小姐。黄小姐明确表示
两人确实在恋爱中。“大家
总说他们俩在拿这事炒作，

两个人挺不容易的。小叶对
这段感情很珍惜，所以一直
没提。前段时间田亮心肌炎
病得很厉害，小叶一直在西
安照顾他，几乎没怎么回北
京。”至于两人何时开始好
上的？黄小姐表示：“应该是

今年年初吧，媒体曝出来的
时候，他们已经好一小段时
间了。”当记者提到田亮给
叶一茜买房的消息时，黄小
姐表示不清楚。而田亮的经
纪人刘先生表示：“是叶一
茜自己用信用卡刷的房

款。” lmn

电影《满城尽带黄金甲》
场景富丽堂皇、极具贵气，演

员的戏服也金光夺目。不过，
部分服装造型却惹来争议。日
前，专业学者《黄金甲》中巩
俐所饰的皇后，以及李蔓等所
饰的宫女造型、服装都不符合
史实，而且五代十国的人并没
有大量使用金色的习惯。
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《满城尽带黄金甲》以

五代十国为背景，当时建立
的政权受唐朝文化影响极
深。研究中国历代服饰多年
的中国台湾实践大学服装设
计系专任讲师叶立诚表示，
唐朝女性的衣着确实比较开
放，皇后和宫女出现低胸造

型，并非不可能的事。唯独是
在戏中，宫女们全都袒胸露
背排排站，这一点备受争议。
因为根据唐朝的风俗，宫女
出席一些正式场合，必定要
披上一条“披帛”。
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身为皇后的巩俐所戴的

头饰和假指甲，也被叶立诚
批评为与历史不符。根据历
史记载，巩俐应戴上 “头
冠”，而非把发髻梳得如剧
照般的“恨天高”，再插满不
同的“头饰”。而巩俐左手还
戴着三支金色假指甲，事实

上，戴假指甲是明代以后才
开始流行的。
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由于《黄金甲》以金色

作主题，众主角的衣服造型
都金光闪闪，不过，依照当年
的出土文物来看，唐朝还没
有使用金色系列，故此，叶立
诚认为《黄金甲》造型上有
“失真和夸张”之嫌。

/01234567

面对种种质疑，《黄金

甲》的美术服装设计奚仲文
强调，本片并不是真的历史故
事，他和张艺谋要表现的是一
个“金玉其外、败絮其中”的
王朝，故设计比较戏剧化。

对于宫女没有“披帛”，

奚仲文则表示网上流传的剧
照是宫女在后宫的造型，“披
帛”还未披上。而巩俐造型有
多款，她和皇帝上朝时就有
戴头冠。至于“假指甲”，奚
仲文承认是刻意做出来的，
因为张艺谋说：“唐朝女人在

脸上都可以画图了，指甲也
可以画。” }~^M
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著名导演何平爆料
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第 11届韩国釜山国际
电影节于昨天闭幕。回过头
来，我们会惊奇地发现，中国

电影人在本届电影节上起到
了至关重要的作用。
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开幕前几天刘德华带来的

超高人气，之后郭富城、杨采妮
又将电影节的气氛成功加以维
持。除了几位大牌明星亮相之
外，中国电影在本届电影节上
成绩也算不俗。杨恒执导的
《槟榔》夺得本届电影节唯一
竞赛单元的奖项———新浪潮

奖，他将获得3万美元的奖金。
闭幕影片也是在韩国反映颇热
的《疯狂的石头》，难怪会有媒
体称，本届釜山电影节几乎就
是华语电影的大秀场。
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前日，记者采访了携电

影《父子》赴本届电影节的
郭富城和杨采妮。他们无所

顾忌地大笑，像老朋友一般耳
语，录片花，提起年龄更是一
唱一和：“很早以前我们很红
时……”“谁说很早？我们年
龄多小啊！”“哈哈，对，是几
个月前我们刚出道那会吧！”
那份幽默洒脱与坦然自嘲，完

全不像两个历经风雨的明星。
香港演艺圈 “四大天

王”当道那会儿，郭富城在
韩国已家喻户晓，而杨采妮
也因电影跟大家“混了个脸

熟”。因此，当他们一亮相即
刻受到韩国观众的热烈追捧。

说起“四大天王”，郭富

城表现出的是一种洒脱与淡
定：“‘四大天王’ 对我来
说，只是一段美好的回忆罢
了……”如今，“四大天王”
里有人安心在家带孩子，有
人专心谈恋爱，只剩下“华
仔”和“城城”依旧在台上演

着自己。华仔的身边经常有人
前呼后拥，可城城呢？在他时
不时“悄无声息”的日子里，
他又在做着什么？“认真做好
每一件眼前的事，最终一定会
被认可。”这是郭富城的回
答。而对于恋爱、结婚，他笑着

说：“说不定我哪天也会结
婚、生子，只是现在觉得自己
的性格还没允许自己那样做。
那么有没有一个具体的时间
表呢？“一定不会等到50岁！
哈哈！” âäå
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宋祖德9月份在博客中

称“张国荣并没死，他正在
五台山修炼”。宋祖德说，
“张国荣曾与一大房地产商
谈恋爱，对方拟投资3亿元
为他度身打造一部超级大
戏，没想到爱人却因不规范
的商业操作被骗，这件事对

张国荣打击沉重，想退出娱
乐圈，便策划了自杀一事。”
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网络流传着一条据说

来自阿根廷方面的新闻，
一名当地华人在街上见到
一名戴墨镜的男子，极似
张国荣。去年年末，阿根廷
一名便利店老板称，一名
男子在他店里买东西时脸
上的围巾掉在地上，他一

瞥，那人竟是张国荣。让人
意外的是，据传大导演王
家卫已赶到阿根廷去找张
国荣了。
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在前几天的 《锵锵三

人行》中，曾导演了《天地
英雄》 等影片的何平作为
嘉宾讲了这样一段话，“张
国荣出事后没几分钟我就
知道了。他原来自己想当
导演拍部戏，剧本都准备
好了，马上就要开拍了，后

来他的制片人不给投资。他
特别苦闷，本身他就有病
（指忧郁症，编者注），想
不开了。那天，徐克夫妇约
他晚上 6：30吃饭，就在他
跳楼的那个酒店旁边，还
有另一大公司亚洲区的一

个负责人。这是因为张国
荣想当导演，徐克找人帮
他弄了一个很好的剧本。
那天晚上，徐克想和他谈
这部片子，谈投资，但是 6
点钟，（他却）‘哐’ 地跳
下来。实际上他完全知道

这顿饭要谈什么，新的机
会出现了，投资也有，（但
他还陷在原来的片子中拔
不出来），所以新机会都不
能把他拽回来。”

何平这段谈话的音频
以及实录文字都被贴到了

网上，记者听了之后发现，
说话的人确是何平无疑。
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张国荣跳楼，令人惋
惜。但直到现在，有关他的

死因一直没有定论。在他
跳楼的现场，警方发现了
一封遗书，内有“深感情绪
困扰”字样，因此怀疑他因
为感情受挫跳楼。也有香
港媒体表示，张国荣在与
女星林嘉欣演完灵异片

《异度空间》 后无法抽离
角色，导致精神过度紧张，
为此经常出入医院，最后更
走上不归路。还有一种说法
得到更多人的认可，即张国
荣患有忧郁症，跳楼时病情
已经非常严重，和感情等其

它问题无关。
对何平的说法，网络上

并不是惊异声一片如此简
单，有网友说，“恐怕他的
离开也不是电影受到挫折
这么简单造成的。”
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